

## Antrag auf Durchführung einer Bürgerversammlung zum Glasfaserausbau

**Die CDU-Fraktion Nierstein-Schwabsburg stellt einen Antrag zur Durchführung einer Bürgerversammlung zum Glasfaserausbau in Nierstein und Schwabsburg an Vertreter von EWR, Telekom, GlasfaserPlus und Stadtverwaltung Nierstein.**

Im Hinblick auf die jüngsten Entwicklungen bezüglich des Glasfaserausbaus in Nierstein und Schwabsburg sowie der damit verbundenen Unklarheiten und Fragen seitens der Bürgerinnen und Bürger, reichen wir hiermit den Antrag auf Durchführung einer Bürgerversammlung ein.

2021 wurden verschiedene Anbieter für den Glasfaserausbau im Stadtrat vorgestellt, woraufhin am 12.01.2022 beschlossen wurde, dass das örtliche Unternehmen EWR den Ausbau in Nierstein und Schwabsburg übernehmen soll. Bereits vor einem Jahr begann EWR mit den Verlegearbeiten in Schwabsburg, deren Abschluss erfolgt ist. Allerdings steht noch die Anbindung aller Wohnhäuser, die einen Vertrag mit EWR abgeschlossen haben, aus.

Ende des vergangenen Jahres meldete sich die Telekom und machte von ihrem Ausbaurecht Gebrauch, was zu Verwirrung in der Bevölkerung führte. Zwischenzeitlich wurde eine Einigung zwischen EWR und Telekom erzielt, die das Netz gemeinsam mit GlasfaserPlus, einem Tochterunternehmen der Telekom, ausbauen und betreiben wollen. Gestern informierte die Telekom bei einer Veranstaltung die Bürger über die gestarteten Ausbaurbeiten. Trotzdem blieben viele Fragen offen, insbesondere von Bürgern, die bereits Vorverträge mit EWR abgeschlossen haben.

Es wurde bekannt, dass EWR die Vorverträge erfüllen will, wodurch die von der Telekom empfohlene Kündigung hinfällig wäre. Um die vielen offenen Fragen zu klären und Transparenz bezüglich der Zuständigkeiten der Unternehmen zu schaffen, beantragt die CDU-Fraktion im Stadtrat Nierstein die Durchführung einer Bürgerversammlung.

**Diese Bürgerversammlung soll innerhalb der nächsten Wochen (im Mai) umgesetzt werden**, da bereits Ausbaurbeiten der Telekom begonnen haben und Vermarktungsteams der Telekom in Nierstein unterwegs sind, um Verträge abzuschließen. Es ist von entscheidender Bedeutung, dass die Bürgerinnen und Bürger über die aktuellen Entwicklungen informiert werden und die Möglichkeit erhalten, **offene Fragen direkt an Vertreter von EWR, Telekom, GlasfaserPlus und der Stadtverwaltung Nierstein zu richten.**

Wir sind überzeugt davon, dass eine solche Bürgerversammlung dazu beitragen wird, die Unklarheiten zu beseitigen und ein transparentes Bild über den aktuellen Stand des Glasfaserausbaus in Nierstein und Schwabsburg zu vermitteln.

25.04.2024



**CDU** NIERSTEIN  
SCHWABSBURG DEXHEIM

Mit freundlichen Grüßen

*Matthias Stubbe*

**Matthias Stubbe**

Fraktionsvorsitzender